

Gesamtschule Bockmühle mit dem TalentAward 2018 ausgezeichnet

Stiftung Talent Metropole Ruhr gGmbH würdigt die Arbeit des ganzen Kollegiums - Preisverleihung im Ambiente des Krupp Quartiers - ein Zeichen hoher Wertschätzung

Preisträgerin

Julia Gajewski

Foto: TalentMetropole Ruhr



Die Gesamtschule Bockmühle aus Essen erhält den Preis für ihr ganzheitliches Konzept „Leben und Arbeiten an der Teamschule.“ Seit mehr als 10 Jahren setzt die Schule das Teamkonzept für die Klassenleitung um, arbeitet seit 2010/11 inklusiv und entwickelt aktuell für die Jahrgangsstufen 5 bis 9 ein neues pädagogisches Konzept. Längst hat sich die Schule vom „traditionellen Fachunterricht“ verabschiedet. In den Neigungsklassen lernen die SchülerInnen in der Selbstlernzeit (D, M, E) und in Lernlaboren (GW, NW). Dabei lernen die Schü-

lerInnen in einer Atmosphäre, in der sie sich mit ihren Fragen, aber auch Sorgen und Nöten an ihre Lehrerin und ihren Lehrer wenden können. Der Schule ist eine intensive Beziehungsarbeit wichtig, damit Beratung und Unterstützung überhaupt möglich wird. Viele SchülerInnen erhalten von zu Hause nur sehr wenig Unterstützung, weil die Eltern arm sind. In der Gesamtschule Bockmühle erfahren die SchülerInnen, dass sie dennoch etwas können, mehr als sie sich selbst zutrauen.

Insbesondere werden die SchülerInnen der Berufsorientierung (SEK I) intensiv in den Langzeitpraktika begleitet, aber auch von den Talentscouts in der Studienorientierung (SEK II).

Die Schule hat sich zur Aufgabe gemacht, Schüler*innen darin zu bestärken, eigene Fähigkeiten zu erkennen und weiter zu entwickeln – „Talentförderung“ als durchgängiges, pädagogisches Konzept.

Eine Auszeichnung wert!

ISA Redaktion



Gesamtschule Bockmühle

► www.ge-bockmuehle.de

Stiftung Talent Metropole Ruhr gGmbH

► www.talentmetropoleruhr.de